

# HumanOptics AG: Veränderung im Vorstand

23.03.2011

**Erlangen** – Die HumanOptics AG teilt mit, dass der Gründungsvorstand Karl Klamann zum 31. März 2011 aus dem Vorstand der Gesellschaft ausscheiden wird. Seine Aufgaben werden von den verbleibenden Vorständen Herrn Dr. Arthur Meßner und Herrn Rainer Stötzel mit übernommen.

## **Unternehmensprofil:**

Die HumanOptics-Gruppe ([www.humanoptics.de](http://www.humanoptics.de)) entwickelt, produziert und vertreibt intelligente Technologien der Augen-Implantations-Chirurgie, insbesondere Intraokularlinsen. Dies sind künstliche Linsen, die in das menschliche Auge implantiert werden. Zu den Indikationsgebieten zählen Augenkrankheiten, wie z.B. die weltweit häufige Katarakterkrankung („Grauer Star“). Ebenso finden die Intraokularlinsen Einsatz in der refraktiven Chirurgie zur Korrektur von Brechungsfehlern des Auges, die zu Fehlsichtigkeiten führen. Zum Produktumfang des Konzerns gehört zudem eine künstliche Iris, mit der Irisverletzungen behandelt werden können. Daneben bietet das Unternehmen seiner Zielgruppe, den operierenden Augenärzten, Zubehör und Komplementärprodukte sowie umfassende Beratungsleistungen. Seit dem 11. Juli 2006 notieren die Aktien der HumanOptics AG im Segment Entry Standard der Frankfurter Wertpapierbörse unter der ISIN DE0005346704 / WKN 534670.

## **Kontakt:**

HumanOptics AG

Investor Relations

Spardorfer Str. 150

91054 Erlangen (Deutschland)

Telefon: +49 (0) 9131 50 66 5 - 0

E-Mail: [IR@humanoptics.com](mailto:IR@humanoptics.com)